

SINGULAR FOTOGRAFIA. San Dieglo, California, septiembre 27. El avión de Pacific Southwest Airlines, con una de sus alas en llamas, después del choque con una avioneta, se desploma en el aire. Unas 151 personas perecieron en el accidente.

Principio de no Intervención Reitera Nicaragua en la ONU

riembre 27. (AP). Nicaragua afirmó hoy la necesidad de reprimir el terrorismo por medio de una acción internacional, y reiteró su adhesión al principio de no interpreteiro, en les astrates in interpreteiro, en les astrates in intervención en los asuntos in-ternos de otros Estados.

El Canciller nicaragüense, Julio C. Quintana, en su intervención ante la actual sesión de la Asamblea General, admitió además que casi 3.000 personas fueron capturadas por los rebeldes su reciente ocupación del Palacio Nacional de Managua.

El Gobierno de Nicaragua es un Gobierno democrático", dijo el Ministro Quintana "y el actual Presidente de la República, General Anastasio Somoza Debayle, recibió su mandato en elecciones populares como can didato del Partido Libera Nacionalista

'A esas elecciones concurrió el Partido Conservador, tra-dicionalmente opuesto al Partido Liberal"

"'El periodo presidencial ter-mina el primero de mayo de 1981 y para esa fecha están previstas nuevas elecciones populares'', dijo el Canciller Quintana.

A pesar de ello, añadió, "existen en Nicaragua grupos que quisieran cambiar por la fuerza el orden constitucional. Unos porque Nicaragua no tienen el número suficiente para

-Favor pase a la Pág. 66.

Brigada Panameña Lista para Combatir en Nicaragua

Por Antonio Martinez, EFE). Los jefes de la Brigada de Panameños Voluntarios para Panameños Voluntarios para combatir al lado del Frente San-dinista confesaron hoy miércoles a "ACAN-EFE" que no saben ni cuándo ni cómo entrarán a Nicaragua.

Nicaragua.

Jorge Aparicio, ex-Embajador
en Argelia y ex-Asesor de la
Cancillería que renunció a su
puesto oficial para coordinar la
selección de los voluntarios,
declaró que esta tarde "la brigada desaparece en vias de trenamiento".

Tras una reunión frente a la

Iglesia "Don Bosco", en el centro de Panamá, los "centenares" de brigadistas "entrarán en la más estricta clandestinidad", según

Aparicio.

Los coordinadores del grupo, entre ellos el ex-Viceministro de Salud Hugo Spadafora, no saben qué ruta deberán tomar para llegar a Nicaragua, ni cuándo se producirá el traslado, ni de qué armas dispondrán, ni cuándo entrarán en combate.

"La brigada misma aún no sabe de armamento explica."

de armamento —explica Aparicio—. Y en cuanto a la en-trada en combate, eso lo decidirá -Favor pase a la Pág. 15.

Pasaje en Aumentan el Autobuses en Guatemala

GUATEMALA, 27 septiembre (ACAN-EFE). De cinco a diez centavos de dólar fue aumentado hoy miércoles por la municipalidad de Guatemala el precio de la consecución de personas an

dad de Guatemala el precio de la transportación de personas en autobuses, en esta capital.

El alza fue aprobada por el Consejo Metropolitano, en cumplimiento de un acuerdo adoptado anoche ante el Presidente de la Republica, General Romeo Lucas, ces el Alcalde capitalino. Abundio por el Alcalde capitalino, Abundio Maldonado, y los empresarios pri-vados que prestan el servicio. El nuevo precio busca lograr la normalización del sistema de

transporte colectivo en la capital de Guatemala, de un millón de ha-

bitantes, cuyos empleados y trasufriendo bajadores vienen numerosos contratiempos para trasladarse a sus labores, desde que las empresas de autobuses paralizaron y disminuyeron sus recorridos, alegando sufrir pér-

El precio de cinco centavos por los pasajes de Autobuses se mantenía en la capital gua-temalteca desde hace 30 años, ante la negativa de las autoridades municipales de autorizar su aumento.

Ante reiteradas peticiones de los transportistas para que se elevara

-Favor pase a la Pág. 68.

Somoza Deja Libres los **Primeros Reos Políticos**

(UPI). Los primeros seis presos políticos liberados por el Gobierno del Presidente Anastasio Somoza surgieron hoy de la cárcel sonriendo y agradeciendo a sus captores no haberlos maltratado. El primer grupo fue liberado

Cierra con Baja Bolsa de Valores de Nueva York

NUEVA YORK, septiembre 27 (UPI). La Bolsa de Nueva York experimentó hoy una marcada baja, reflejando la preocupación de los inversores respecto de la nueva alza en las tasas de interés

El promedio industrial Dow Jones, que en las primeras horas de actividad subió unos cinco puntos, cerró con baja de 7,97 puntos en 860,19 . El importante indicador, que refleja los altibajos -Favor pase a la Pág. 23.

Investigan Presencia Cañoneras de Nicaragua en Aguas de Costa Rica

SAN JOSE, Costa Rica, sep-tiembre 27 (AP). El Gobierno investiga la presencia de lanchas de Costa Rica, informó hoy el Ministerio de Seguridad Pública. Una denuncia recibida en ese

despacho dio cuenta de que tres embarcaciones artilladas nicaraguenses se encontraban en la zona de Barra del Colorado, en la costa Atlántica.

Una lancha patrullera de Costa Rica que se hallaba cerca de Barra del Colorado vio las em-barcaciones y descubrió que tenían

- Favor pase a la Pág. 17.

poco después del mediodía en el timos felices de no haber sido Cuartel Central de Policia y todos estrecharon las manos con el Comandante Local de la Guardia Nacional, ante un gran retrato de

Hablando en nombre del grupo, el rico comerciante Adolfo Calero el rico comerciante Adolfo Calero Portocarrero, miembro conser-vador del Frente Amplio de Oposición, dijo al militar: "Deseamos agradecerle por tra-tarnos humanamente. Nos senmaltratados'

Calero dijo que los presos políticos fueron informados esta ma-ñana que serían liberados, aña-diendo que en su opinión ello se debe a la inminente visita de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos. Agregó que "ahora volveré a la

política en busca de traer la

- Favor pase a la Pág. 29.

Presionan para que se Logre un Acuerdo sobre Precio Café

LONDRES. septiembre 27. (UPI). Los miembros de la Organización Internacional del Café (OIC) podrían llegar antes que termine la semana a un acuerdo sobre los precios del grano, presionados por los vendedores al companyo de la dedores al por menor, que desean un mercado estable, según dijeron hoy los delegados. La Asociación Europea de Tosta-

dores de Café (AETC) se reunió esta mañana cerca de la sede

londinense de la OIC, y delegados expresaron que durante la conferencia los tostadores presionaron porque se llegue a una solución de compromiso.

La reunión de los tostadores no

fue una parte oficial de la con-ferencia de la OIC. Sin embargo, todos los vendedores de café al por menor son miembros de delegaciones europeas, y los vendedores insistieron en que se —Favor pase a la Pág. 17.

Senado E.U. Aprueba Programa Energético del Pdte. Carter

WASHINGTON, Sept. 27 (UPI) -WASHINGTON, Sept. 27 (UPI).—
El Senado le dio hoy su máximo
empuje al programa energético
nacional del Presidente Jimmy
Carter al aprobar una fórmula de
alternativa en materia de liberación del precio del gas natural.
La votación fue de 57 en favor y

42 en contra. El plan pasa ahora a la Cámara

de Representantes para su apro-bación por parte final del Congreso, trámite que se podría cumplir en el término de una semana a diez días. Representantes tenían el propósito de esperar hasta que las cuatro partes restantes del plan ener-gético de Carter hayan sido aprobadas por el Senado, para votar respecto a todas ellas en una sola

El Senado aprobó la versión —de El Senado aprobo la versión—de poner término a los controles fe-derales de precios de gas para 1985— que fuera gestada por una comisión conjunta de ambas Cámaras en un trabajo que

-Favor pase a la Pág. 15.



PARLAMENTO DEBATE ACUERDOS. Jerusalén, septiembre 27. Durante el debate en el Parlamento de Israel hoy sobre los acuerdos de Camp David, el Primer Ministro Menachem Begin, izquierda, abajo, y el Primer Ministro Adjunto, Yigael Yidin, hablan con los líderes de la oposición Shimon Peres, izquierda, y Yigal Allon. Peres y Allon, del Partido Laborista, dijeron apovarian a Begin.